

SWP, 12.07.11



Die Kinder der Grundschule Oberfahlheim haben allen Grund zur Freude: Der Vorstand des Vereins „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ übergab gestern einen symbolischen Scheck an die Schulleiter der Gemeinde. Foto: Oliver Heider

Scheck für Schulen

Förderverein sammelt 10 000 Euro für Kinder

Nersingen. Der Vorstand des Fördervereins „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ hat gestern den Leitern der Nersinger Schulen einen symbolischen Scheck übergeben. Diese erhielten für das kommende Schuljahr insgesamt 10 000 Euro. Das Geld stammt aus Spenden, die der Verein gesammelt hat. Damit können sich die Schulen wie in den vergangenen Jahren zusätzliches, pädagogisch qualifiziertes Personal leisten – und damit Kinder mit Lernproblemen frühzeitig fördern.

In einer Sitzung mit den Schulleitern war der Betrag einvernehmlich aufgeteilt worden. 8000 Euro gehen an die drei Grundschulen. Jene in Nersingen kann damit weiter vier Stunden Förderung pro Woche für die ersten beiden Klassen anbieten. Für die kleinste Grundschule, in Oberfahlheim, sucht der Verein einen Mitarbeiter in der Kombiklasse

1/2 – ebenso für die 1. und 2. Klasse der Grundschule Straß. Erstmals erhält auch die Hauptschule in Straß 2000 Euro für die Klassen 5 und 6. Insgesamt kommen so gut 500 Stunden individueller Hilfe zusammen.

Claudia Clages, die Vorsitzende des Fördervereins, betonte: „Die Schulleiter suchen das Personal aus und setzen es entsprechend dem Bedarf ein.“ Der Förderverein arbeite die Arbeitsverträge aus. „Wir vermitteln aber nicht nur bezahlte, sondern auch ehrenamtliche Helfer.“ So seien in diesem Schuljahr 400 Stunden bezahlter und 1000 Stunden ehrenamtlicher Arbeit – als Lesepatenten oder zur Mittagsbetreuung – zusammengekommen. Von den vielen Helfern im Hintergrund ganz zu schweigen. Der Verein hat 35 Mitglieder. Schirmherr ist Bürgermeister Erich Winkler, der sich für die „engagierte Arbeit“ bedankte. ohe

